

ベトナム、Nvidia 進出を機にハイテク分野の外資誘致加速へ

2025年3月17日 作成

カテゴリ ベトナム経済 外国直接投資（FDI）

ベトナム、Nvidia 進出を機にハイテク分野の外資誘致加速へ

ベトナムでは、Nvidia の進出を契機に高技術分野での外国直接投資が拡大すると期待されており、ベトナム政府もそれを推進している。教育向け AI を展開するベトナム企業「AI Hay」も資金調達ラウンドを経て、国内外からの投資を得て市場拡大を図っている。

だが、国内のスタートアップは依然として投資誘致が課題であり、ベトナム企業の多くは規模の小ささや人材不足などの制約を抱える。ベトナム政府とベトナム商工省は、こうした状況を改善するため、高度な技術を扱える人材育成と安定的な供給体制の確立を急ぐ必要がある。

特に AI 分野に関しては、優秀なエンジニアが一定数存在しているものの、国内の教育や市場拡大策を含めた支援策がさらに求められている。加えて、マレーシアやシンガポールなど近隣諸国との競争に対抗するためにも、土地や設備、エンジニア人材などの基盤整備に政府主導で積極的に取り組むべきである。

以上